

2020

“Eine mächtige Flamme entsteht aus einem winzigen Funken.“

Dante Alighieri



SPONSORENINFORMATION

Louis Arnold
Racing



Louis Arnold
Racing

freem

Cema

www.cema.de

LAURENTS HÖRZ
Center to the Top

dult
Motorsport

S line
fashion

ar werb

TONY R
Racing
M

freem



LOUIS ARNOLD

2020

Louis Arnold Racing

Es liegt im Blut eines Sportlers sich immer neue Ziele zu setzen. Ich verfolge seit meinem sechsten Lebensjahr jedoch nur ein großes Ziel. Seit dem ich denken kann, drehen sich meine Gedanken um Rennfahrzeuge. Entsprechend früh stand mein Berufswunsch fest - professioneller Rennfahrer.

Sobald ich hinter einem Lenkrad sitze, überkommt mich ein unvergleichliches Gefühl. Ein Rennfahrzeug hochkonzentriert und so schnell wie möglich über die Rennstrecke zu lenken, ist für mich das glücklichste Gefühl auf der Welt.

In diesen Momenten bin ich ein anderer Mensch - dabei mache ich, was ich besonders gut kann, was ich liebe und was ich am liebsten immer tun würde. Ich werde alles dafür geben mein Ziel Profi-Rennfahrer zu erreichen. Niemals möchte ich behaupten müssen, ich hätte aufgegeben.

Als Rennfahrer möchte ich immer als Erster die Zielflagge sehen, der Rennsport hat mein Herz erobert und ich widme jede freie Minute meiner Leidenschaft.

Es ist mein Anspruch Rennen zu gewinnen und vorne zu stehen. Im Gegensatz zu einer klassischen Berufsausbildung ist mir bewusst, dass ich auf meinem Weg zur Verwirklichung meiner Ziele Hilfe von starken Partnern benötige.

*Ich möchte meinen Traum mit Ihnen teilen ... **unterstützen sie mich!***

Louis Arnold - Rennfahrer
Beim Glockacker 11, 68239 Mannheim
Telefon: +49 - 151 - 26439777
eMail: info@louis-arnold.de
Homepage: www.louis-arnold.de



[louisarnoldracing](#)



[louisarnoldracing](#)



2020

Werdegang, Erfolge & Zukunft im Motorsport

Name: Louis Arnold
Geburtsdatum: 06.07.2009 in Mannheim
Größe/Gewicht: 148cm/38kg
Wohnort: Mannheim, Deutschland

2016

- erster Kontakt mit einem Kart
- Aufnahme des Trainingsbetriebs

2017

- erste vollständige Kartslalom Saison für den MSC Nussloch e.V. im ADAC
- 8. Platz in der nordbadischen ADAC Meisterschaft, Altersklasse K1
- Qualifikation zur baden-württembergischen Meisterschaft
- erste Tests auf der Rundstrecke

2018

- Vereinswechsel zum MSC Altenbach e.V. im ADAC
- Juryauswahl als Grid Kid beim Formel 1 Großer Preis von Deutschland 2018
- 3. Platz in der nordbadischen ADAC Meisterschaft, Altersklasse K1
- **nordbadischer Mannschaftsmeister 2018**
- **baden-württembergischen Meister ADAC Altersklasse K1**
- **baden-württembergischer Mannschaftsmeister 2018**
- 4. Platz südwestdeutsche ADAC Meisterschaft, Altersklasse K1
- **3. Platz dmsj deutsche Meisterschaft 2018 Altersklasse K1**
- **deutscher dmsj Vizemeister Mannschaft 2018**
- **ADAC Deutscher Meister 2018 Altersklasse K1**

2019

- erste vollständige Saison auf der Rundstrecke
- 5. Platz süddeutscher ADAC Kart Cup
- Podiumsplatzierung beim ADAC Kart Masters als Rookie

2020

Werden sie Unterstützer von Louis Arnold

*Fleiß, harte Arbeit, immerwährendes Training und ein tolles Team führen mich zu meinem Ziel. Dies alleine reicht jedoch nicht aus, denn für meinen Lebensraum benötige ich auch finanzielle Unterstützung. Die Saison 2020 startet bereits im Januar 2020 mit ersten Tests zur Vorbereitung auf die neue Saison. Hierfür ist bereits eine finanzielle Absicherung notwendig. Eine Rennsaison kostet je nach Umfang und Erfolg bis zu 40.000 €. Als **PARTNER** können sie mich in der Welt des Motorsports unterstützen und bekommen von mir dafür ein definiertes Paket oder ein individuelles Angebot:*

- *Präsenz auf regionaler sowie nationaler Ebene*
- *Ihr Logo auf dem Rennanzug und/oder dem Rennfahrzeug*
- *Ihr Logo auf Homepage/Facebook mit Verlinkung*
- *redaktionelle und professionelle Berichte über ihr Unternehmen*
- *für Photo-Shootings und Werbekampagnen stehe ich zur Verfügung*



2020

Werden sie Unterstützer von Louis Arnold

GOLD PARTNER (ab 5.000 €)

- Logoplastzierung auf dem Rennfahrzeug
- Logoplastzierung auf dem Rennanzug
- Logoplastzierung auf div. Kleidung
- Logoplastzierung auf Autogrammkarte
- Logoplastzierung auf Facebook/Homepage
- regelmässige Bewerbung Ihres Unternehmens auf Facebook / Instagram
- Kart-Event für zehn ausgewählte Personen Ihres Unternehmen

SILBER PARTNER (ab 1.000 €)

- Logoplastzierung auf dem Rennanzug
- Logoplastzierung auf Autogrammkarte
- Logoplastzierung auf Facebook/Homepage
- regelmässige Bewerbung Ihres Unternehmens auf Facebook / Instagram

BRONZE PARTNER (ab 500 €)

- Logoplastzierung auf Facebook/Homepage
- regelmässige Bewerbung Ihres Unternehmens auf Facebook / Instagram

PARTNER (ab 100 €)

- Erwähnung auf Homepage
- Erwähnung auf Facebook



2020

Ausblick

Bereits im Januar startet das Jahr 2020 für mich mit den Wintertests im spanischen Valencia. Derzeit ist geplant erneut im süddeutschen ADAC Kart Cup anzutreten, und möglichst um den Titel zu fahren. Zusätzlich soll das Engagement auf höherer Ebene im ADAC Kart Masters intensiviert werden, um 2021 generell den Fokus auf die Teilnahme im ADAC Kart Masters zu setzen. Spätestens 2022 sollte es dann möglich sein im ADAC Kart Masters um den Titel zu kämpfen und bei Erfolg an den IAME World Finals 2022 teilzunehmen.





You will never know the feeling of a driver when winning a race. The helmet hides feelings that cannot be understood.

Ayrton Senna



2020

Public Relations mediale Beachtung

Nicht nur im Starterfeld eines Rennens findet Louis Arnold aufgrund seines Talents und seiner persönlichen Stärken seine Position. Mediale Beachtung begleitet ihn bereits seit Beginn seiner Karriere in Tageszeitungen oder diversen Online Medien. In gedruckter oder filmischer Präsenz bietet er einen hohen Medienäquivalenzwert für seine Sponsoren. Zusätzlich berichtet Louis persönlich via Facebook und Instagram über seine sportlichen Leistungen und Auftritte in der Öffentlichkeit. Alle aktuellen Berichte und Beiträge über Louis finden sie auf seiner Homepage.

ADAC Kartslalom Bundesendlauf 2018

ADAC Motorsport Online, 08.11.2018

Louis Arnold siegt auf dem Nürburgring
--

Mannheimer Morgen, Ausgabe vom 20.10.2018 - Auflage: ca. 65.000

Hautnah an den Idolen - Talent: Louis Arnold ist eines der Grid Kids
--

Mannheimer Morgen, Ausgabe vom 23.07.2018 - Auflage: ca. 65.000

„Stark im Sport“ - Kartfahrer Louis Arnold gibt richtig Gas (mit Videobeitrag auf Homepage)

Mannheimer Morgen, Ausgabe vom 16.05.2018 - Auflage: ca. 65.000

Grundschüler hat Kart fahren für sich entdeckt
--

Seckenheim-Rheinau-Nachrichten, Ausgabe vom 17.05.2017 - Auflage: ca. 65.000
--

Sonstige Mediadaten:

- 1.500-5.000 Impressions pro Woche auf Instagram
- bis zu 17.000 Impressions je nach Beitrag auf Facebook
- Teilnahme an Werbeevents für Sponsoren und Partner
- Autogrammstunden für/bei Sponsoren und Partnern